



CORPORATIVO



#OPINIÓN

CRECE
SEGURO
DE CRÉDITO

Aunque en el sector asegurador mexicano seis firmas pueden ofertar seguros de crédito solo están activas cuatro empresas en ese mercado



uando el riesgo de una recesión económica puede afectar a las cuentas por cobrar es momento de pensar en contratar un seguro de crédito.

Es un mercado que si bien lleva algunos años en México, representa una parte muy pequeña del negocio asegurador y al cierre del año pasado sus primas representaron 0.64 por ciento del PIB, cuando la media en América Latina es de 0.84 por ciento.

El seguro de crédito cerró el año pasado en nuestro país con pólizas por unos dos mil millones de pesos, y si bien su principal nicho está en las empresas exportadoras o que buscan nuevos mercados, también comienza a utilizarse para limitar el riesgo en la facturación local.

Una de las firmas más activas en el seguro de crédito en los últimos años es Solunion, que lleva aquí **José Luis Iranzo**, luego que en 2022 registró un crecimiento de doble dígito alto.

Solunion emergió en el negocio asegurador en 2010 a partir de la alianza entre MAPFRE y Euler Hermes que desde el año pasado se llama Allianz Trade, con la idea de incursionar en el mercado latinoamericano en un acuerdo a partes iguales.

Iranzo indica que el potencial del seguro de crédito en México es alto no sólo por ser una potencia exportadora, también por la posibilidad que empresas de todos tamaños manejen mejor sus riesgos luego que las cuentas por cobrar son uno de los activos más importantes.

Añada que para una Pyme este tipo de pólizas hubieran sido de gran

valía en la pandemia del coronavirus cuando muchas empresas se declararon en insolvencia, además que su contratación apoya la gestión de la banca al momento de analizar un préstamo.

Otro aspecto no menor es que el acompañamiento de Solunion permite a las empresas tener un consultor al momento de generar una venta a partir de esa máxima del mercado que señala que una cosa es vender y otra cobrar.

La expectativa de Iranzo es que Solunion tendrá en 2023 otro año de facturación de doble dígito, aunque reconoce que aún se requiere evangelizar a las empresas sobre la utilidad de contratar seguros de crédito en tiempos de incertidumbre.

LA RUTA DEL DINERO

Desde Insurgentes Norte se afirma que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) será respetuoso de la resolución hecha por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) sobre la procedencia legal de cambiar los estatutos, ya que los consejeros que votaron en ese sentido estarían a la espera de la publicación del denominado *Plan B* de la reforma electoral del oficialismo. Ante la incertidumbre que priva en ese tema luego de las concentraciones del domingo en más de 100 ciudades a favor de mantener la actual estructura del INE, el PRI sostiene que las modificaciones a sus estatutos no se centran en la extensión del mandato de la dirigencia, al frente de **Alejandro Moreno**, sólo buscan su adecuación ante el riesgo de un retroceso en la forma cómo se organizarían las elecciones federales en 2024.

El seguro de crédito cerró 2022 en México con pólizas por unos dos mil mdp

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA